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Zitat von Pepe 

Ganz schlechter Artikel, der aber zu dem Zeitpunkt (6.8.2014) genauso in der
Nürnberger Lokalpresse hätte erscheinen können. Die stiessen jahrelang ins gleich
Horn und sind unseren Managergöttern so tief in die Ärsche gekrochen, dass dort kein
Platz mehr war. Dafür wird man unzählige Beispiele finden. Die Aussagen von Bader im
Mai 2014 nach dem Abstieg ("kerngesund und schuldenfrei") sind bei den Journalisten
auf fruchtbaren Boden gefallen, die wiederum mithalfen, die Masse ruhig zu stellen.

Dabei muss man sich nur vergegenwärtigen, dass 5 Jahre Bundesliga nicht ausgereicht
haben, um einen nicht durch Vereinsvermögen gedeckten Fehlbetrag von 10,6
Millionen Euro aus 2010 (nach dem Zweitligajahr) abzutragen. Diesen Fehlbetrag haben
u.a. auch Bader und Woy mit aufgebaut, das war nicht nur der böse ARO.

Dann wird im Artikel der tolle Transferüberschuss von 14 Millionen herausgestellt
("Millionenregen"). Der resultiert daraus, dass man den gesamten Bundesligakader (bis
auf Schäfer) verschachern MUSSTE, u.a. Platte weit unter Marktwert dank einer
Ausstiegsklausel für 500.000 Euro, Hasebe "durfte" ablösefrei gehen. Ausschliesslich
auf Kosten der sportlichen Substanz (Badersprech "Korsettstangen"), diese wurde
komplett ausradiert, eingekauft wurden stattdessen Zweit- und Drittligakicker wie
Koch, Mössmer, Kutschke und Sylvestr, die mit für die zweite Liga exorbitanten
Verträgen ausgestattet wurden. Diesen wirr zusammen gewürfelten Haufen sollte der
im Profigeschäft völlig unerfahrene Trainer Ismael, der von der Wolfsburger
Regionalligatruppe für 250.000 Euro losgeeist wurde, allen Ernstes zum Wiederaufstieg
führen.

Nur weil da "Finance Magazin" drüber steht, muss der Artikel nicht gut sein. Es war
offensichtlich, dass dieser Kurs geradewegs in ein finanzielles Desaster mündet. Wurde
hier im Forum auch schon rauf und runter gekaut.
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Aber ein gutes Beispiel, wie man die Durchschnittsfans, hier wurde der Ausdruck
"Bierdimpfl" öfters verwendet, ruhig stellen kann. "Da Booder und da Woy's Ralf ham
uns schuldenfrei g'macht und etz steing mer widda auf!" 

Alles anzeigen 

In meinen Augen sind wir Fans und Mitglieder in der Gesamtheit selbst Schuld! Auf diejenigen
welche bereits ab 2007 auf Missstände hingewiesen haben, welche 09 die Anleihe kritisiert
haben und welche den immerwährenden Ausverkauf des Tafelsilbers angekreidet haben, wurde
hier im Forum und auf den Jahreshauptversammlungen immer eingeschlagen.

Als ich letztes Jahr hier drinnen Chesserio als neuen AR vorgeschlagen habe, wurde gegen den
Mann, mit dem ich selbst immer noch kein Wort gewechselt habe, aber dessen Berufsbild
(Steuerberater) und Engagement (Jugendarbeit) gut den Rest unserer Flitzpiepen im AR
konterkariert hätte, Stimmung gemacht.

Gewählt und hier auch präferiert wurde jemand in dessen erster Amtszeit sicher ein großer Teil
des Mists hier verzapft wurde. Denn der hat ja 4 Wochen in der Schalke - Akademie "studiert"!
Und kommt aus der "Kurve". Einer von uns.

Gerade könnte ich kotzen weil ich mal wieder, weil der Club nur Hobby und Freizeit ist, die
Klappe gehalten habe und da nicht reingeschlagen habe.
Leider werde ich auch dieses Jahr zur JHV nicht hier sein. Aber ich bitte jetzt schon einige
hinsichtlich der Hypothek, der Verwendung der Gelder und der gemachten Zusagen an die
anderen Vereine des Dachvereins nachzuhaken. So etwas wie under Bader/Woy darf es einfach
nicht mehr geben.
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